

平成28年度マレーシア海外研修

■ 平成29年1月3日(火)から平成29年1月8日(日)まで、予定どおりマレーシア海外研修を実施しました。ここでは、期間中、現地からリアルタイムで本校ホームページに掲載した内容について、新たに写真を組み込み、改めてSSH通信として紹介します。

1月3日(火)

- 集合は午前6時10分。いよいよ出発です(写真左)。
- 午後3時30分(現地時間、以下同様)、シンガポールに無事到着。現在チャンギ空港にて乗り継ぎ待ちです(写真右)。
- 午後6時、クアラルンプールに到着。全員元気にホテルチェックインしました。



1月4日(水)

- 午前中 マラヤ大学付属植物園を訪れ、熱帯植物について2班に分かれて英語で解説を受けました。
- 午後、マラ工科大学に移動して、3班に分かれて、英語で物理、化学、数学の授業を受けています。
- 午後10時、生徒交流会終了しました。全員元気で学生との交流を楽しみました。この後、学生寮で就寝です。



(交流会の様子)

1月5日(木)

- 午前8時30分、マラ工科大学を出発し、プトラ大学に移動しました。午前中バイオマスに関する講義を受け、現在、プトラ大学の学生とディスカッション中です。全員元気に楽しく取り組んでいます。



1月6日(金)

- 午前中、バトゥ洞窟でダークケーブル内を見学。英語による解説を受けました。



- 午後、バタフライパークにて熱帯に生息する蝶の観察をしました。その後、バードパークに移動し、鳥類の生態等についての観察をしました。



1月7日(土)

- 研修最終日。体調不良もなく、予定どおりマラッカに向けて出発しました。今日の研修はムザファシャー中等教育学校の学生との交流です。



(ムザファシャー中等教育学校での交流の様子(写真上段)。「持続可能な社会に向けて私たちにできること」についてのディスカッションもしました(写真下段)。)



- 午後3時40分、ムザファシャー中等教育学校での交流を終え、研修のすべての行程を無事に終了しました。現在バスでクアラルンプール国際空港に向けて移動中です。
- 午後9時30分、シンガポールのチャンギ空港に到着し、乗り継ぎ待ちです。

1月8日(日)

- 午前8時(日本時間、以下同様)に予定どおり福岡空港に到着しました。その後、空港を出発し、正午に無事、徳山に帰着しました。大変有意義な研修でした。御協力いただきました皆様、ありがとうございました。



【お知らせ】 3月14日に実施するSSH活動報告会において、今回の研修についてのポスター・口頭発表を行います。